



31 mars 2021
Communiqué de presse

L'ADIAF lance une visite virtuelle de l'exposition Prix Marcel Duchamp 2020

Après les Rencontres d'artistes en visio-conférence organisées dès le premier confinement, l'ADIAF propose aujourd'hui une **visite virtuelle de l'exposition Prix Marcel Duchamp 2020 au Centre Pompidou**. Inaugurée le 6 octobre dernier, l'exposition a été fermée au public trois semaines plus tard en raison du confinement et de la fermeture des musées, et malgré sa prolongation, ne pourra malheureusement être ré-ouverte. Afin de permettre au plus grand nombre de la découvrir en dépit des circonstances, l'ADIAF vient de réaliser une visite virtuelle de l'exposition. Après une introduction par le président **Claude Bonnin** qui présente le prix et ses enjeux pour la scène française, la visite se déroule avec la complicité de **Sophie Duplaix**, Conservatrice en chef des Collections contemporaines, Musée national d'art moderne, Centre Pompidou et commissaire de l'exposition Prix Marcel Duchamp 2020 qui présente les œuvres des quatre artistes nommés. Il sera donc possible à tous de revoir ou de découvrir l'exposition collective de la 20^{ème} édition du Prix Marcel Duchamp au Centre Pompidou (Galerie 4) qui présente les œuvres des quatre artistes nommés : **Alice ANDERSON, Hicham BERRADA, Kapwani KIWANGA, lauréate et Enrique RAMIREZ.**

Lien vers l'exposition virtuelle ► <http://bit.ly/VisiteVirtuellePrixMarcelDuchamp>

La visite est également accessible via le site ADIAF : www.adiaf.com

Plus d'informations : Caroline Crabbe, 0610193631 – caroline.crabbe@adiaf.com